



Date limite :  
Dimanche 13  
Décembre  
2020

# Orphelins de TAZA

Bonjour, Je suis à Taza au Maroc actuellement pour un temps indéterminé. Je souhaiterais venir en aide aux plus pauvres parmi les pauvres ; les orphelins. Je me suis renseignée, il y a environ 400 mères avec plusieurs enfants, dont le père est décédé qui n'ont aucun revenu ou très peu. Par exemple, 3 enfants n'ont pas de lit, ils dorment par terre et il fait très froid (10° C la nuit). Une autre mère également de 3 enfants, dont 1 non voyant travaille ponctuellement dans la restauration. Une autre mère, avec des problèmes psychologiques, sans mari a 2 enfants a de grandes difficultés à nourrir ses enfants etc...

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/n2IMAFID>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Fatima BOUFKIR**